

職場体験を終えて



新型コロナウイルスの影響で、中止や延期が心配された職場体験ですが、今年度は無事に行うことができ、ほっと胸をなでおろしています。2年生の職員は、2日間で各事業所に伺わせていただき、生徒の体験の様子を見て回りました。そのときに感じたことは、生徒たちが前向きな姿勢で真面目に体験に取り組んでいたことです。行き帰りや事業所での体験だけがもなく安全に学びを深めることができたのは、緊張感をもって取り組むことができたからだと思います。事業所の方々も生徒たちに、自分たちの仕事を知ってほしい、興味をもってほしいと考えて体験内容を工夫してくださっていて頭の下がる思いでした。ある事業所から「将来の職業はわかりません。でも好きなことをどんどんして行ってほしい。とにかく継続していくこと」と語られた言葉が心に響き、「好きなことを好きであり続けて将来に役立てるように継続していきたい」と考えた生徒がいます。このことから、事業所の仕事を体験させていただくということだけでなく、働く人の人柄にふれることでもあるのだな、と意義の大きさを感じました。

7月

4日(月) 5時間授業 15:05下校
5日(火) 読み聞かせの会(3年)
11日(月) 委員会
夏の交通安全町民運動(～20日)
13日(水) 情報モラル講習会
14日(木) 保護者会

18日(月) 傘海の日
19日(火) 給食終了 大そうじ
20日(水) 1学期終業式 12:40下校
<8月の主な予定>
4日(木) 全校出校日
10日(水) 学校閉校日(～15日)